

# Lantik Pejabat Pimpinan Tinggi Madya Kemenko Perekonomian, Menko Airlangga Tekankan Inovasi dan Terobosan untuk Mencapai Target Pertumbuhan Ekonomi



## KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN REPUBLIK INDONESIA

### SIARAN PERS

HM.4.6/441/SET.M.EKON.3/12/2024

### Lantik Pejabat Pimpinan Tinggi Madya Kemenko Perekonomian, Menko Airlangga Tekankan Inovasi dan Terobosan untuk Mencapai Target Pertumbuhan Ekonomi

**Jakarta, 17 Desember 2024**

Sesuai amanat Peraturan Presiden Nomor 139 Tahun 2024 dan Peraturan Presiden Nomor 143 Tahun 2024 terkait peralihan tugas fungsi serta perubahan struktur organisasi Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto melantik Pejabat Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kemenko Perekonomian berdasarkan Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 186/TPA Tahun 2024, Senin (16/12).

“Pada hari ini telah dilantik 9 jabatan Eselon I, yaitu Sesmenko, 5 Deputi, dan 3 Staf Ahli. Saya ucapkan selamat kepada saudara-saudara yang dilantik. Ini merupakan amanah dan tahun-tahun besar yang harus dijalankan dengan penuh dedikasi dan integritas. Dengan nomenklatur dan tugas yang baru, saudara-saudara diharapkan agar terus melakukan inovasi dan terobosan untuk mencapai target yang telah ditetapkan,” tutur Menko Airlangga dalam kesempatan tersebut.

Menko Airlangga menyampaikan kepada para pejabat yang baru dilantik bahwa dalam menghadapi tantangan perekonomian global yang semakin kompleks, peran Kemenko Perekonomian menjadi sangat

penting dan strategis. Untuk itu diperlukan upaya dan kerja keras bersama terutama untuk mencapai visi misi Asta Cita Presiden Prabowo Subianto khususnya di bidang perekonomian, yakni terkait target pertumbuhan ekonomi sebesar 8%.

“Banyak pekerjaan rumah yang harus kita selesaikan, dan amanah yang diberikan ini semakin berat, terutama dalam situasi dunia yang tidak normal. Kita berharap bahwa perekonomian dunia akan recover, dan tentunya ini menjadi cara kita untuk menjaga agar resiliensi ekonomi kita, kita perkuat. Dengan demikian, saya berharap beban yang ditugaskan kepada saudara-saudara bisa berjalan lancar dan aman,” ujar Menko Airlangga.

Adapun Pejabat Pimpinan Tinggi Madya yang dilantik yaitu Susiwijono Moegiarso sebagai Sekretaris Kemenko Perekonomian, Ferry Irawan sebagai Deputy Bidang Koordinasi Pengelolaan dan Pengembangan Usaha Badan Usaha Milik Negara, Raden Edi Prio Pambudi sebagai Deputy Bidang Koordinasi Kerja Sama Ekonomi dan Investasi, Ali Murtopo Simbolon sebagai Deputy Bidang Koordinasi Perniagaan dan Ekonomi Digital, Elen Setiadi sebagai Deputy Bidang Koordinasi Energi dan Sumber Daya Mineral, Mohammad Rudy Salahuddin sebagai Deputy Bidang Koordinasi Industri, Ketenagakerjaan, dan Pariwisata.

Selain itu, Dida Gardera sebagai Staf Ahli Bidang Konektivitas dan Pengembangan Jasa, Rizal Edwin Manansang sebagai Staf Ahli Bidang Transformasi Digital, serta Haryo Limanseto sebagai Staf Ahli Bidang Pembangunan Daerah. (dlt/fsr)

\*\*\*

**Juru Bicara Kemenko Perekonomian  
Kepala Biro Komunikasi, Layanan Informasi, dan Persidangan  
Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian  
Haryo Limanseto**

Website: [www.ekon.go.id](http://www.ekon.go.id)

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: [humas@ekon.go.id](mailto:humas@ekon.go.id)

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia